

De: [Redacted]

Enviado el: viernes, 3 de febrero de 2023 13:09

Para: planificacioeducativa@gva.es

Asunto: Sugerencia

Buenos días,

No estoy de acuerdo en la idea de instituto escuela por varios motivos:

1) Las realidades de los dos niveles son totalmente ajenas la una a la otra. Está reunión de niveles en el mismo centro, ATENTARÍA DIRECTAMENTE contra la idea de atención a diversas realidades.

2) De nuevo, vuelve a recaer sobre el profesorado el objetivo de la administración. Construyan escuelas, institutos y centros de FP, y coloquen allí al profesorado pertinente. Punto. Ya está bien de querer menospreciar la especialidad, algo totalmente en contra de la legislación y todo buen hacer científico.

Un saludo,

